
ACTA 

111 SESION ORDINARIA 
DEL CONSEJO DE INVESTIGACI~N Y EC?Z'DIOS DE POSGRADO 

Siendo las cinco horas con treinta minutos del día jueves diecisiete de ttiarzo del  año dos mil 
cinco, estando presentes en la SaIa d e  juntas de la Vicerrectoria de Investigación y Estudios de 
Posgrado los consejeros que se enlistan sonformando el quórum legal, por el Área de Ciencias 
Sociales v .4dminictrativac: el Dr. GiiilIermo Campos Ríos, por el Área de Ciencias Exdctas y 
Naturales: la Dra. Irma Herrera Camacho y el Dr. Arturo Fernandez Tellez; por el Área de 
Ingeniería y Tecnología: la Dra. Tatiana Prutskj en su calidad de Consejero Suplente del Dr. 
Francisco Silva Andrade, el Dr. Salvador Alcántara Injesta y la Mtra. Margarita Teutli; por el 
Áred de Ciencias dc la Salud, la Mtra. Alejandra Espinosa Texic; el Dr. Jorge Antonio Yánez 
y el Dr. Gonzalo Florcc Álvarez; por el Área de Ciencias de la Educación y Humanidades, la 
Dra. Antonella Fagebti Spedicatto y por el Área de Ciencias Agrcipecuarias: el Mtro. Victor 
Tamariz Flores. Como consejeros ex-oficio. el Dr. José Ramón Egujbar Cuenca, Director del 
Instituto de Fisiología y el Dr. Gregorio Hernandez Cocolctzi, Dirertor del Instituto de Física 
"Luis Rivera Terrazas"; en su calidad de Vicepresidente del Consejo de Ini~estigacion y 

.. _ ... Estudios de Posgrado, e1 Dr. Pedro Hugo Hernández Tejeda, la Dra. Rosa Graciela Montes 

. -. Mirrj, Directora General de Investigación y como Sccretariu de Actas, el Dr. Gcrardu hlartinez 
Montes, D ircctor General de Estudios dc Posgrado. 

" I 
---' El Dr. Hcrnández puso a consideracióii del CIEP el siguiente orden del día, 

I . Lista de asis terizia 
2. Lectura y e n  sci caso aprobación del Orden del Día 
3. Lectura i: en su caso aprobacirin del Acta dc la Sesión anterior 
4. Presentacirjn de la propuesta: Doctorado cn Dispositivos Semicond uctores 
5. Califjcacion de  la evaluación del Padrón de Investigadores 
6. As~intos Pendientes de  los Programas de Posgrad ci e Investigación 
7. Asun tos Generales 

el ciial fue aprobado sin modificación alguna y se procedió a la lectura ritrl Acta t ic la  Sesion 
nntericii; a la que se le hicieron las siguientes obst.rvaciories: 
Segunda hoja en el tercer párrafo se agregará a la Mtra. Alejandra Espinosa Texis, en e l  área de  
la Salud y a Ia Mtra. Margarita Teutli León en el irea de Irigenieria. 
Con estas modificacicmcs, se dio por aprobada el acta de la sesión. 

Pasando al punto 4. Presentación dt. In propiicstn: Doctorlrda en Dispesit ivos Semiconductores, el Dr. 
Javier Martinez Jilarez hizo la presentairiiin de la propuesta desput5s de la cual, el Consejo 
considcrci ra ti ticnr el dictamen de APIiOB ATORIO emitido e11 la Sesión cor respondierite, con 
las reconiendacioiies asentadas en el dictamen. 



Siguiendo con el Orden del Día, se pascí al punto 5.-Cnlificaci~~i de In ~valuaczón del Pudróri dc 
Tnvestigadores - La Dt4a. Rosa Montes informó que se recibieron 57 solicihrdes; de las cuales '1 
fueron de miembros del SNI, y que del total, 31 fueron aceptadas, 18 rechazadas, 4 
condicionadas a la entregada de documentación y 4 mas a consideración del CIEI'. El 
procedimiento para la presentacian ante el CIEP se realizo como se ha venido haciendo en 
años anteriores, uno de los integrantes de las comisiones hace una breve explicacióti sobre el 
proccso d e  evaluación, y se procede a la discusion y al  aciierdo sobre casos especifjcos. De 
esta f»rma, el Dr. GuiIlcrmo Campos Ríos informh que del arca de Ciencias Sociales y 
Economico Administrativas se aceptaron 6, se rechazaron 3 y se turno el caso de la Mtra. Ma. 
de Jesús Kamirez Dumiriguez a consideración del CIEP. Después de In discusion se acordú 
rechazarla por no cumplir con los requisitos solicitados. 
El Dr. Arturo Téltez informó que del area de Ciencias Exactas, se aceptaron 4; se rechazó 1 y se 

presentaron al CIEP 3 casos, correspondientes al Dr. Raúl Linarcs Gracia, la Drn. Leticia 
Gómez Esparza y el Mtro. Adrian Corona Cruz. Por acuerdo del Consejo, los dos prjmeros 
fueron rechazados y se acepto a1 Mtro. Corona Cruz. Se mencionó que existia un caso de un 
miembro del SNI: el Dr. Ca3tillo Mixcoatl quien rio habia turnado su suIicitud. El Consejo 
acordó que una vez que el investigador integrara s u  expediente, quedara incluido en el 
Pa d ron. 
€11 el caso del area de Ciencias Naturales, se aceptaron 11, se rechazaron 8 y 2 quedaron a 

consideración del CIEP: la Dra. bla.  Laura Asunción Orea Flores, quien por acuerdo del 

. - 
Consejo, fue aceptada y del Dr. Enrique Caicedo Rivas, se acordó solicitar documentación 

\. .- - 7  

, , . comprobatoria y en caso de cumplir con lo solicitado, se integraría al  Padrán. 

+ .. Por lo q u e  respecta al irea de Ingeniería, se informó que fueron aceptadas 4 solicitudes, 
rechazadas 2 y la del Mtrv. Rogelio Ramos Aguilar, que estaba condicionada a la entrega de 

.L) docurnentaiión, quedd rechazada por acucrdo del CIEP. 5e rneiicionh que existía al caso de un  
miembro del SNI: la Dra. Susana Soto quieri no habia completado su solicitud. El Consejo 

i acordó, que una 17ez clue integrara su expediente, quedara integrada al Padrbn. 
1 I Del área de  Ciencias d e  la Salud, de un total de 7 solicitiides presentadas 5 heron a c e p t a d ~ s  y 

Y'u ' 2 rechazadas. 
Finalmente, del area d e  Ciencias de la Educación v Hu mariidades , se acepto 1, se rechazaron 2 
y a la coiicideracion del CIEP se turno el caso de la Mtra. Elba Rivera, quien por acuerdo del 
Consejo fue aceptada. 

Pasanclo al siguiente plinto del orden del d ja: Asuntos Pendientes de los Pi.i?,yramrts de Posgrado t- 
1rri:er;tigucibn. E1 Dr. Gerardo Martinez informó que en el caso de la cipini6n de los 

requeriniientos para que una Escuela se convierta cn Facultad, se recibió la opinión de uno de 
los miembros dc la Comisión encargada, y que se está en espera de que la Comisión se reutia y 
se discuta en eI ple~io. 
En el caso del Reglamento para e1 uso y cuidado de animales en laboratorios, se informo que 
se reaIizo una reunión de  ta Comisión encargada del caso con la Abogada General, en donde la 
Ahogada presento una propuesta de un documento de Iineamientos para el uso de animales 
en lalwrntorios. En la misma reunión se planteo la necesidad de que la Universidad emitiera 
un Reglamento, mas que solo lineamientos. Después de analizar el caso, en esa reunión se 
acordó que la Comisicin revisara la propuesta y que una vez que se tuvieran las opinioiies, la 



oficina de la Abogada reestructuraría el documento para ponerlo en forma de un Reglamento. 
Se esta en espera de que la Comisión regrese ~ i i s  opiniones a la oficina de  la Abogad a General. 
El Consejo acordv que se integrasen a esa Comisión el Dr. Jorge Torres Jácome y la Dra. 
Alejandra Espino~a Tekis, dado que en el ICUAP también se hace uso de animales para las 

irivectigaciones. 
Con respecto a la Maestría en Ciencias Socialcs, se infornió qiie la Dra. Rosa Montes se 
encuentra elaborando una siiitesis de  las opiniones vertidas en el CIEP al respecto. 
En e1 caso de 1'1 propuesta del programa de Doctorado en Dispositivos Semiconciuctores, en 
seguimiento a lo acordado en sesiones anteriores, la presentacicín de la misma fue programada 
para la presente sesihn. 
De la propuesta de creacihn del Instituto de In\~estigaciories Jurídico Políticas y Sociales de la 
Facultad de Dcrecho v Ciencias Sociales, se informij que se tuvo una reunión con tos 

responsables en donde se les hi rnaron las opiniones y se cstá a la espera de la reestructuración 
del proyecto para su presentacihn ante este Corisejo. 
Respecto al proyecto de Reglamento General de  Estudios de Pusgrado, se informo que la 
Abogada General esta solo en espera de que e1 Consejo Universitario programe una reunión 
para la discusión de la normativa uni\lersjtaria para hacer la presentacihn de este proyecto. 

Para finalizar en Astin tos Generales, el Dr. Pedro Hugo Hernátidez informo que cn conversación 
telefónica con el Dr. Luis C il le cornunicó que los recul tad os de las replicas del PlFOP, se darán 
a conocer después de las vacaciones y que pocteriorinrnte saldrá la convocatc~ria del PNP. Ln 
Dra. Rosa Montes informó que, eri el caso de los Proyectos VIEI', se recibieron un total de 220 
proyectos, de los cuales 174 son de grupo y 46 individuaies y que se esti en el proceso de 
cnvio a los evaluadores, también coment8 que de acuerdo a la convocatoria, la entrega de 
resultados e s t i  prevista para la segunda quincena de mayo. 

No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la presente sesihn, siendo las  veiritc 
horas con cuarenta y sic te minutos del mismo día de su inicio, firmando al calce el 
Vicepresidente y Secretario del CIEP. 

Dr. Pedro Hugo Heriiindez Tejeda 

Vicepresidente 
Dr. 


